tellano-manchego, Luis Arroyo. Posteriormente y con la intervención de distintos rectores de otras universidades, se trabajó en torno a cuatro ponencias sobre evaluación institucional, "Experiencia en evaluación", evaluación en Estados Unidos, Francia y Holanda; otro apartado sobre "Elementos para la elaboración de un modelo de evaluación institucional", además desde la perspectiva de la institución universitaria: componentes y actividades.

En la segunda jornada de este encuentro los rectores, trabajaron sobre diversas propuestas de sistemas y procedimientos de evaluación para las universidades españolas, que fue igualmente tratado en mesa redonda, con la participación de cinco expertos. El último punto del encuentro trató sobre la puesta en marcha del proyecto y calendario de actuaciones.

Éste ha sido uno de los encuentros más importantes que se han celebrado en nuestra región, en relación con el tema universitario.



Arroyo utilizó la historia de la Universidad de Almagro, en el acto de inauguración del encuentro de rectores de las universidades españolas.

La Escuela Taller de Almagro, presentaba el pasado día 26 una exposición de los trabajos realizados por los alumnos en sus tres años de formación.

La exposición que ha permanecido hasta el día 1 de diciembre en el salón de actos de la Hospedería Municipal, presenta una muestra patente de la preparación de estos alumnos, y que como bien decía su título ¿Sabes que saben? El periódo formativo de la E. Taller finaliza a mediados de este mes de diciembre.

Como viene siendo habitual cada año, el día 22 de noviembre se celebraron diversos actos con motivo de la festividad de Santa Cecilia, Patrona de los Músicos.

the make to the state of the st

Los actos comenzaron el día 21, con un pasacalles de la Banda de Música por las principales calles de la ciudad, posteriormente a las 7,45 de la tarde, en el Pradillo de S. Bartolomé, toque de retreta floreada y fuegos artificiales, para concluir con los actos, este día a las ocho de la tarde, tuvo lugar en el Teatro Municipal un excelente concierto con variado repertorio de pasodobles y música de los clásicos, que interpretó la Banda Municipal de Música de nuestra localidad.

La noche del 21 al 22 y como es ya habitual, los músicos celebraron su fiesta, acompañándonos en nuestro sueño, con pasacalles musicales.

El día 22 a las ocho de la mañana hubo diana vespertina, para a las 11 de la mañana concluir con la Solemne Función Religiosa en Honor de Santa Cecilia. Por la tarde se celebró misa por los músicos difuntos.

* * * addition shot

Se están preparando diversos actos conmemorativos de las fiestas de Navidad. Este año las comparsas de carnaval, se encargan junto con el Ayuntamiento de la localidad, de la organización de la cabalgata de Reyes. También habrá otros colectivos en la organización de otros actos diversos, como el concurso de belenes, tradición que se intenta recuperar. El objetivo que se pretende es que se impliquen el mayor número de personas posible, en una celebración que debemos vivir entre todos, repercutiendo así mismo en